## Avis aux médias

Le 1<sup>er</sup> février 2002 N° 18

Le ministre des Affaires étrangères, M. Bill Graham, le ministre de la Citoyenneté et de l'Immigration, M. Denis Coderre, et la ministre de la Coopération internationale, M<sup>me</sup> Susan Whelan, ont annoncé aujourd'hui que le Haut Commissaire des Nations Unies pour les réfugiés, M. Ruud Lubbers, effectuera une visite officielle au Canada du 4 au 6 février 2002.

M. Lubbers rencontrera le premier ministre, M. Jean Chrétien, les ministres Graham, Coderre et Whelan, ainsi que le ministre de la Défense nationale, M. Art Eggleton. Le Haut Commissaire des Nations Unies s'entretiendra également avec des députés et des sénateurs, des représentants de la Commission de l'immigration et du statut de réfugié, et diverses organisations non gouvernementales canadiennes.

Cette visite sera l'occasion de discuter de la politique et des programmes canadiens concernant les réfugiés et des crises humanitaires actuelles, notamment la situation critique des réfugiés afghans.

Une rencontre avec les médias est prévue comme suit :

Séance de photo : Le Haut Commissaire Lubbers déposera une couronne au Monument commémoratif de l'aide humanitaire canadienne

Date:

Le mercredi 6 février 2002

Heure:

12 h

Endroit:

Chutes Rideau

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Le Service des relations avec les médias Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (613) 995-1874 <a href="http://www.dfait-maeci.gc.ca">http://www.dfait-maeci.gc.ca</a>

Relations avec les médias Citoyenneté et Immigration Canada (613) 941-7035

Le Service des relations avec les médias Agence canadienne de développement international (819) 953-6534



